

24 mai 2011

11.377

Question Karim-Frédéric Marti**Si Xamax boit la tasse, dira-t-on "tchin-tchin" ou Tchétchène?**

Malgré les propos rassurants de M^{me} Carla Del Ponte, ancienne procureure du Tribunal pénal international, concernant les finances genevoises, donc contrôlées, du groupe caucasien acheteur de notre club phare, qu'en est-il de la responsabilité de l'Etat dans une transaction visiblement strictement privée, même si un club de football porte l'image de toute notre région?

Cosignataires: D. Schär, B. Courvoisier et T. Lardon.